
Ejército Mexicano y Guardia Nacional aseguran 340 kilogramos de posible metanfetamina en Sinaloa

Secretaría de la Defensa Nacional | 05 de febrero de 2023 | Comunicado

Ejército Mexicano y Guardia Nacional aseguran 340 kilogramos de posible metanfetamina en Sinaloa.

Ciudad de México, a 5 de febrero de 2023.- La Secretaría de la Defensa Nacional hace del conocimiento que en el marco de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y la política de Cero Impunidad del gobierno federal, el 3 de febrero del presente año, personal del Ejército Mexicano, en coordinación con la Guardia Nacional, llevaron a cabo el aseguramiento de aproximadamente 340 kilogramos de posible metanfetamina en el estado de Sinaloa.

Al realizar trabajos de inteligencia para fortalecer el Estado de derecho en el país y detectar organizaciones criminales que emplean las vías de comunicación de citada entidad federativa para el tráfico de droga, personal militar y de la Guardia Nacional al realizar patrullajes de vigilancia en el poblado de Chapala, municipio de Cosalá, Sin., localizó por hallazgo en el exterior de un domicilio 12 termos, mismos que al ser inspeccionados contenían en su interior una sustancia con características similares a las de la metanfetamina.

La posible droga asegurada tenía un peso aproximado de 340 kilogramos, la cual fue puesta a disposición de las autoridades competentes, con el objeto de que se realicen las investigaciones y acciones periciales que confirmen el tipo y cantidad.

Estos actos se llevaron a cabo con estricto apego al Estado de derecho.

De esta manera, el Ejército Mexicano y la Guardia Nacional reafirman la indeclinable decisión del gobierno federal por continuar actuando en contra de la delincuencia organizada, atendiendo las necesidades que la sociedad demanda; asimismo, refrenda su compromiso de velar y salvaguardar el bienestar de los ciudadanos, garantizando la paz y seguridad de la población.

Ejército y Fuerza Aérea, la gran fuerza de México.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gob.mx?

